

La mayoría de los representantes vecinales de Toledo denuncian que el Ayuntamiento tiene totalmente abandonado el mantenimiento de la ciudad como en los jardines o zonas verdes que se han dejado secar, desagües atascados y habitados por las ratas, además de un tráfico caótico y suciedad. Dicen que se hacen grandes obras como el parque de la Escuela de Gimnasia, mientras se olvidan las cosas diarias. Ahora hay un plan de inversiones que debe realizarse a toda prisa antes de que acabe el año.

Los vecinos denuncian que Toledo está abandonado

El Ayuntamiento está obsesionado con las grandes obras pero se despreocupa totalmente de las cosas diarias, olvidando que esas pequeñas cosas representan la calidad de vida de la ciudad", dice el presidente de la Asociación de Vecinos de Palomarejos, **Guillermo Escolante**, representante de un barrio donde precisamente se está realizando una de los proyectos más importantes de esta legislatura, el parque de la Escuela de Gimnasia.

Para **Guillermo Escolante** este parque es una necesidad pero matiza que "no es sólo del barrio sino de toda la ciudad". Y la inversión que se va hacer aquí no es para menos. En un principio se dijo 560 millones de pesetas, a costear por la Consejería de Agricultura, pero ahora según han empezado las obras, el presupuesto va creciendo sobre la marcha, primero en el vallado de las casi 10 hectáreas que ocupara y que no se había contemplado, aunque sí estaba previsto. Después en la instalación de un sistema de riego que supone un aumento de 71 millones de pesetas en su presupuesto, modificación que acaba de ser aprobada por el Consejo de Gobierno de la Junta de Comunidades.

Pero menos mal que este gran parque público una vez finalizado -según las previsiones



Los representantes vecinales consideran que hasta ahora se ha hecho muy poco en la ciudad.

en el verano del 94- tiene que ser mantenido durante dos años por la propia empresa que lo construye, Fomento de Construcciones y Contratas. De lo contrario sería dinero tirado en balde, como ha ocurrido con la remodelación del paseo central de la Vega, hecha en la anterior Corporación de **José Manuel Molina**, y aunque muy criticada por su falta de funcionalidad y el peligro que representa para los niños, una vez hecha está totalmente abandonada, a pesar de los buenos dineros públicos que costó.

El descuido en las zonas verdes de la ciudad parece un mal endémico y prácticamente no hay un presidente de barrio

que no denuncie la dejación en las zonas verdes de su zona.

En Palomarejos, el parque de la plaza de Aquisgrán presenta un aspecto "desastroso" con el barrizal que se forma a consecuencia de los desagües cegados, mientras unos árboles van pereciendo porque a alguien se le ha ocurrido la genial idea de colocar unas canastas de baloncesto pegadas a ellos.

El paseo de San Cristóbal ha pasado a convertirse en "un aparcamiento gratuito y en un evacuatorio de perros pues no se ve a nadie utilizar las famosas pinzas para recoger excrementos y mucho menos a la policía municipal poniendo orden" según critica el presi-

El paseo de Recaredo se ha convertido en un estercolero en medio de la ciudad

Antes de que acabe el año debe hacerse a toda prisa obras por un valor de 308 millones de pesetas.